

オミクロン株で多いコロナ喉頭炎の診断・治療と総合内科医と耳鼻科医の連携



新型コロナウイルス感染症（COVID-19）に伴う喉頭炎を、オミクロン株流行以降特によく経験します。本報告では、他院から重症の気道緊急症を疑われて当院紹介・救急搬送となるも、耳鼻科的診察によって喉頭炎と診断、総合内科に入院してステロイドを中心とした保存的治療を行うことで合併症なく退院とすることが出来たCOVID-19の症例を提示しました。

気道緊急を伴うCOVID-19症例での早期診断・治療の必要性と、病院を超えたシームレスな総合医と耳鼻科医の連携の重要性について報告しました。

Y Otsuka, K Hasegawa, Y Yamamoto, A Sato, R Omichi, F Otsuka.

Collaboration between generalist and ENT physicians in COVID-19 Omicron variant-induced laryngitis.

Auris Nasus Larynx (2022) <https://doi.org/10.1016/j.anl.2022.10.004>